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衆議院厚生労働委員会ニュース

平成 20.4.22 第 169 回国会第９号

4月 22日、第９回の委員会が開かれました。

１ 感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律及び検疫法の一部を改正する法律案（内閣提出第 32号）

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）国立感染症研究所 感染症情報センター長 岡 部 信 彦君

聖マリアンナ医科大学 難病治療研究センター准教授 清 野 研一郎君

厚生労働省 成田空港検疫所長 藤 井 紀 男君

日本弁護士連合会 人権擁護委員会特別委嘱委員 光 石 忠 敬君

（質疑者及び主な質疑内容）

石 崎 岳君（自民）

・新型インフルエンザのパンデミックに対する政府の取組

みについてどのように評価しているのか、また諸外国の

政策と比較してどうか、清野参考人に伺いたい。

・新型インフルエンザに対するプレパンデミックワクチン

の有効性について岡部参考人はどのように考えているの

か。

・感染の疑いのある者が多数に上った場合には停留先施設

の確保が困難と考えられるが、この点について藤井参考

人の見解を伺いたい。

古 屋 範 子君（公明）

・新型インフルエンザに対する医師の特殊な教育や訓練、

医療機器の必要性について岡部参考人はどのように考え

ているのか。

・日本における現在のワクチン施策について清野参考人は

どのように考えているのか。

・フェーズ４における新型インフルエンザの検疫対応とし

て現在の検疫所の人員数及び検疫官の感染防止策につい

て藤井参考人はどのように考えているのか。

・感染者等から感染させられる者の人権保障の在り方につ

いて光石参考人はどのように考えているのか。

郡 和 子君（民主）

・感染症に対する医療体制のレベルアップをはかるための

方策について岡部参考人の見解を伺いたい。

・経鼻粘膜投与型ワクチンの投与後、体内に抗体ができる

までの期間をどの位見込んでいるのか清野参考人に伺い

たい。

・感染から発症までの潜伏期間が数日あるなかでどのよう

な水際対策を講じるのか、対応可能な人員数や検査体制

について藤井参考人の見解を伺いたい。

高 橋 千鶴子君（共産）

・パンデミックは、何をきっかけにどのようなところから

発生すると岡部参考人は考えているのか。

・新型インフルエンザ発生時における水際対策として、発

生国からの入国者を制限しつつ、在外邦人を帰国させる

ということは技術的に困難と考えるが、藤井参考人の見

解を伺いたい。

・都道府県の新型インフルエンザ対策行動計画を実効性あ

るものにするために政府が取り組むべき対応について、

岡部参考人の見解を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・情報収集や各国政府に対する助言などアジア地域で貢献

することにより、新型インフルエンザの発生を抑制する

ということも我が国の重要な役割であると考えるが、岡

部参考人の見解を伺いたい。

・プレパンデミックワクチンを医療関係者や検疫担当者な

ど６千人に事前接種することによって、鳥インフルエン

ザウイルスが変異することが懸念されるが、医学界の見

解を岡部参考人及び清野参考人に伺いたい。

・ワクチンの臨床試験にあたって被験者を保護するための

法制が必要と考えるが、光石参考人の見解を伺いたい。

糸 川 正 晃君（国民）

・感染力の強さ等にかんがみ、新型インフルエンザ等感染

症を一類感染症に位置付け、政令によらずとも強い感染

防止措置を講ずることが必要とも考えるが、岡部参考人

の見解を伺いたい。

・検疫において新型インフルエンザに感染したおそれのあ
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るすべての者を宿泊施設に停留することが必要ではない

かと考えるが、藤井参考人の見解を伺いたい。

・感染症法等改正案による新型インフルエンザの患者等に

対する入院勧告・措置等は、患者に対する制限を加える

ものである一方、患者の健康維持に資する面もあると思

うが、光石参考人の見解を伺いたい。


